

## Martes 13 de octubre 2015

El Financiero Estima gobierno creación de 728 mil plazas en 2015

ZENYAZEN FLORES La Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS) y el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) aseguraron que hay una buena expectativa en materia de empleo formal derivado de un proceso de formalización, por lo que estimaron que se pueda alcanzar los 728 mil puestos de trabajo al final del año. "Podremos cerrar el año con mayor formalización de empleo (que empleo) producto del crecimiento económico, estaremos teniendo cifras importantes de asegurados, esperemos que estemos cercanos a los 728 mil que fueron el año pasado y que fue uno de los grandes picos de asegurados en un año", estimó el titular de la STPS, Alfonso Navarrete Prida. Datos del IMSS indican que en 2014 se generaron 714 mil 526 puestos de trabajo, pero de acuerdo con el titular de la institución, José Antonio González Anaya, se podría alcanzar la cifra de 728 mil empleos, que sería una cifra superior en 14 mil puestos respecto del año pasado. P.C. STPS, empleo Petróleo ocasiona un débil crecimiento en la industria

THAMARA MARTINEZ La producción industrial en México registró un débil desempeño durante agosto, arrastrada de nueva cuenta por la contracción en la producción petrolera. El índice de actividad se elevó 1 por ciento a tasa anual, en las cifras ajustadas por estacionalidad. Sólo la minería reportó una contracción en el mes, de acuerdo con el reporte del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Así, la industria minera acumuló casi año y medio caídas consecutivas, en agosto su retroceso fue de 5.9 por ciento, ante el fuerte declive en la producción petrolera, de 6 por ciento. Desde junio de 2014 la actividad orientada a la extracción de petróleo y gas ha descendido de forma sostenida. Cálculos de Banamex indican que durante el octavo mes la contracción en la extracción de petróleo y gas contribuyó con una reducción de 1.2 puntos en la producción anual de la industria. P.C. INEGI, sector energético, petróleo Las fallas automotrices, sin vigilancia en México

AXEL SÁNCHEZ Mientras que en EU hay una entidad que supervisa el cumplimiento de las normas, en México no existe. Casos como el de las bolsas de aire de autos de Takata, que reventaban en caso de choque, y el alto nivel contaminante en los motores diésel de Volkswagen (VW), son sólo dos fallas que podrían quedarse sin castigo en México, pues a diferencia de Estados Unidos, el país carece de una institución que vigile y haga cumplir las normas de seguridad, así como las físico-mecánicas en los vehículos. Expertos coincidieron que en Estados Unidos la supervisión del acatamiento de la regulación recae en la Administración Nacional de Tráfico en Caminos (NHTSA, por sus siglas en inglés), mientras que en México no hay ningún organismo como éste. La Ley Federal de Protección al Consumidor en el país indica en su artículo 98 Bis que el incumplimiento de normas y el daño a compradores se sanciona por la Profeco si los afectados presentan su denuncia. Sin embargo, no especifica, ni en el reglamento las formas, ni cómo se vigila su cumplimiento. Es decir, si un consumidor no presenta queja, no se inicia ningún procedimiento contra la empresa. "En Estados Unidos hay una autoridad sobre el cumplimiento de estándares en seguridad, en México no existe, no hay autoridad que realice un muestreo de autos que tienen un problema de carácter industrial y regulatorio, no hay nadie", dijo Bernardo Altamirano, extitular de la Profeco y director de la consultora Central Consumidor y Ciudadano. De acuerdo con datos de VW, de 2009 a la fecha en México se han comercializado 32 mil autos con motor diésel TDI 4 cilindros que en Estados Unidos fueron señalados por eludir las emisiones de contaminantes que marca la ley. Los modelos de estos autos son el Transporter 2.0, Amarok 2.0, Vento 1.5/1.6, Jetta Generación cuatro (Clásico) 2.0, Bora 2.0, Nuevo Jetta Generación seis 2.0, Audi Q3 2.0 (hasta el modelo 2015) y Audi A4 2.0. P.C. industria automotriz Reforma 'Falla oxígeno' a pensiones (Reforma 13/10/15)

Jessika Becerra Cd. de México (13 octubre 2015).- En México, el ahorro voluntario en las Afores apenas representa uno por ciento de los recursos totales que tiene el Sistema de Ahorro para el Retiro (SAR). Hasta ahora, las raquíticas pensiones que se obtendrán de las Afores sólo pueden mejorarse con el ahorro voluntario, explicó Leopoldo Somohano, director de Planeación Estratégica de Principal Financial Group. Pero, por más promoción que se haga entre la población, los pocos estímulos fiscales y laborales que tienen empresas y ciudadanos resultan las mayores limitantes para incentivar el ahorro voluntario, comparados con los incentivos que tienen otros países, como EU, Chile, Brasil e Inglaterra, señaló. P.C. pensiones, seguridad social Rebasan a México en PIB per cápita Por Ulises Díaz Cd. de México México (13 octubre 2015).- En el Producto Interno Bruto (PIB) por habitante --la medición más utilizada para conocer si el crecimiento económico es suficiente--, México se rezaga y lo rebasan otros países latinoamericanos. El Fondo Monetario Internacional (FMI) calcula que el PIB per cápita del País será de 18 mil 335 dólares en 2015 y 18 mil 857 dólares en 2016. Esto hace que México sea la quinta economía en América Latina en ese rubro, por debajo de Chile, Uruguay, Argentina y Panamá. Hace 15 años, el País ocupó el primer lugar en ese indicador. "A partir de 2000 hubo un crecimiento particularmente modesto, las tasas de crecimiento de 2 por ciento que en promedio se han observado no han ayudado a que en términos por habitante haya un crecimiento significativo", dijo José Luis de la Cruz, director del Instituto para el Desarrollo Industrial y el Crecimiento Económico (IDIC). Entre 2000 y 2015, el crecimiento promedio anual fue de 2.9 por ciento. Chile y Uruguay crecieron en esos años 5 por ciento; Argentina, 4.2 y Panamá 6.9 promedio por año. El PIB per cápita está calculado con el procedimiento de Paridad del Poder de Compra (PPP), que elimina las distorsiones causadas por la inflación y el tipo de cambio. Si se considera este indicador en dólares corrientes, el PIB per cápita considerado para México en 2015 es de 9 mil 692 dólares. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. FMI, PIB per cápita Reducirá VW inversiones en su marca Por EFE Frankfurt Alemania (13 octubre 2015).- El grupo automovilístico alemán Volkswagen anunció que va a reducir las inversiones en su marca principal VW en unos mil millones de euros anuales. El director de la marca VW, Herbert Diess, dijo que tras una reunión extraordinaria el nuevo Phaeton será eléctrico. La marca Volkswagen quiere reorientar su estrategia diésel con las tecnologías más avanzadas, añadió la empresa alemana en un comunicado. Asimismo Volkswagen quiere desarrollar una arquitectura eléctrica estandarizada para turismos y vehículos comerciales ligeros. "La marca Volkswagen se posiciona de nuevo para el futuro. Vamos a ser más eficientes y reorientamos nuestra gama de productos y tecnologías

principales", añadió Diess. La marca principal del grupo Volkswagen quiere crear espacio para el desarrollo de tecnologías del futuro con la aceleración del programa de ahorro. P.C. Volkswagen, industria automotriz, inversión Reporta China caída en comercio exterior Por Reuters Beijing China (12 octubre 2015).- Las exportaciones de China cayeron un 1.1 por ciento en septiembre respecto al año previo en términos denominados en yuanes, mientras que las importaciones se hundieron un 17.7 por ciento. Eso dejó un superávit comercial de 376 mil 200 millones de yuanes (59 mil 450 millones de dólares) en el mes, informó la Administración General de Aduanas, lo que se compara con una estimación de analistas de 46 mil 800 millones de dólares. Las cifras denominadas en dólares aún no han sido publicadas. Economistas esperaban una caída de las exportaciones de un 6.3 por ciento en términos denominados en dólares y un descenso de las importaciones de un 15 por ciento. Muchos analistas esperan que China registre este año su menor tasa de crecimiento económico en un cuarto de siglo, debido a que la actividad ha sido presionada por un debilitamiento de la demanda local e internacional, un exceso de capacidad industrial, altos niveles de deuda y un enfriamiento de la inversión. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. China, exportaciones, economía mundial El Economista

México debe aprovechar apertura turística de Cuba NOTIMEX La apertura turística de Cuba permitirá que el Caribe capte más la atención y "es ahí donde México debe enfocar sus baterías y compartir todo el movimiento de paseantes que se genere", opinó el secretario de Turismo federal, Enrique de la Madrid Cordero. Al presidir la ceremonia de inauguración del 28 Cancún Travel Mart México Summit 2015 en el Cancún Center, explicó que Cuba atraerá las miradas al Caribe "y ahí es donde tenemos que vincularnos, seguir de cerca lo que pasa". P.C. turismo Reservas internacionales hilan 10 disminuciones REDACCIÓN Las reservas internacionales disminuyeron 1,000 millones de dólares para ubicar su saldo en 179,308 millones de dólares, con lo que hilaron su décimo retroceso semanal, de acuerdo con datos del Banco de México (Banxico). El saldo de las reservas, al viernes 9 de octubre de 2015, es el peor desde el 1 de enero del 2014, cuando se ubicaron en 177,709 millones de dólares. Además, presentan una disminución acumulada, respecto al cierre de 2014, de 13,931 millones. P.C. Banco de México, reservas internacionales El gobierno, principal proveedor de las familias pobres ELIZABETH ALBARRÁN El 40% de los ingresos que perciben las familias más pobres proviene de transferencias monetarias y de especie; es decir, no son recursos laborales, expuso Marcelo Delajara, director de Crecimiento Económico y Mercado Laboral del Centro de Estudios Espinoza Yglesias (CEEY). Indica que de acuerdo con la Encuesta Nacional de Ingreso y Gasto de los Hogares 2012-2014, las transferencias monetarias se integran por cinco apartados: jubilaciones, becas, donativos, remesas y beneficios gubernamentales, como programas sociales. En el caso de las transferencias en especie se refiere a dos conceptos: los recursos que reciben los hogares por algún regalo familiar, y las transferencias que reciben de alguna institución como el seguro popular. P.C. pobreza, programas sociales, finanzas públicas Negocian el arribo de 15 autoparteras XÓCHITL LARIOS León, Gto. el Clúster Automotriz de Guanajuato (Claugto) negocia el arribo de al menos 15 empresas de la industria, entre medianas y grandes (tractoras), anticipó su presidente, Fidel Otake Harada. El también director general de GKN Driveline México, comentó que el potencial de Guanajuato como imán de atracción de inversión continuará y, aunque en menor medida, seguirán llegando empresas tractoras. "Nosotros estamos haciendo lo necesario para que vengan y que vean lo que hay en Guanajuato. Están haciendo su análisis, definiendo, en breve dirán", externó. P.C. industria automotriz La Jornada Reservas internacionales, en su nivel más bajo en casi dos años Por Reuters México, D.F. Banco de México dijo que las reservas internacionales cayeron en mil millones de dólares la semana pasada, el décimo descenso consecutivo y que dejó los activos internacionales del país en 179 mil 308 millones de dólares, o el nivel más bajo desde mediados de enero del año pasado. En aquel entonces, el 24 de enero, las reservas se situaron en 177 mil 179.1 millones de dólares. La disminución de las reservas en la semana que terminó el 9 de octubre se debió a la venta de mil millones de dólares que realizó el banco central a través de sus subastas diarias de divisas. Ese monto correspondió a la venta de dólares sin precio mínimo. Las reservas internacionales también cayeron la semana pasada por la compra de dólares que hizo el gobierno federal, por 92 millones, al Banco de México, pero esa disminución se vio compensada por el aumento en ese monto exacto de las reservas como resultado del cambio en la valuación de los activos internacionales que maneja el instituto central. P.C. Banco de México, reservas internacionales Invertirá VW en tecnología eléctrica para salir de la crisis Por Reuters Berlín. Volkswagen recortará la inversión en su mayor división en mil millones de euros al año (mil 140 millones de dólares) y acelerará el desarrollo de vehículos eléctricos, dijo la automotriz el martes, mientras intenta capear la tormenta por su engaño en las pruebas de emisiones de vehículos diesel. La compañía alemana dijo además que acelerará el programa de reducción de costos de su principal división, Volkswagen, y que pondrá sólo la última y "mejor tecnología para el medio ambiente" en los automóviles diesel. El principal fabricante de coches de Europa pasa por la mayor crisis de negocios en sus 78 años de historia después de que admitió el mes pasado que instaló software en vehículos diesel para engañar a los reguladores en Estados Unidos sobre los niveles reales de sus emisiones tóxicas. P.C. Volkswagen, industria automotriz, inversión, tecnología Subasta el BdeM 200 mdd en 16.59 pesos por dólar Por Reuters México, DF. El Banco de México (BdeM) vendió el martes la totalidad de los 200 millones de dólares ofrecidos en una subasta con precio mínimo, a un tipo de cambio ponderado de 16.5930 pesos por billete verde, ante un declive del peso. El monto total demandado fue de 447 millones de dólares, dijo el BdeM. P.C. Banco de México, sistema financiero, tipo de cambio Venden dólar en promedio de 16.98 pesos en AICM Por Redacción México, DF. Este martes en las casas de cambio del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), el dólar estadounidense registra un precio promedio de 16.98 pesos a la venta y 15.98 pesos a la compra. La divisa se ofrece hasta en 17.00 pesos y se adquiere en un mínimo de 15.96 pesos, en los centros cambiarios ubicados en la terminal aérea del Distrito Federal. Mientras que el euro se cotiza hasta 19.20 y su precio más bajo a la compra es de 18.50 pesos. P.C. tipo de cambio Baja 5.36 dólares mezcla mexicana de crudo Por Notimex México, DF. El petróleo mexicano de exportación bajó 5.36 dólares respecto a la víspera a ofrecerse en el mercado energético internacional en 40.75 dólares por barril, informó Bursamética. La institución financiera refirió que en esta sesión el mercado del petróleo recogió las ganancias reportadas la semana pasada donde el crudo

estadunidense se disparó hasta en 9.0 por ciento. Pese a ello, abundó, la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) prevé una mayor demanda del energético para 2016. Así, el crudo Brent del Mar del Norte retrocedió 5.30 dólares al ofrecerse en 49.86 dólares; mientras que el estadounidense West Texas Intermediate (WTI) registró una cotización de 47.10 dólares, es decir, con una baja de 5.10 dólares. Este lunes, Pemex no publicó cotización del energético por el feriado del Columbus Day en Estados Unidos. P.C. petróleo, mezcla mexicana Reto turístico de México, garantizar red Wi-Fi: CPTM Por Julio Reyna Quiro México, DF. México carece de destinos turísticos con conexión inalámbrica a Internet, lo que impide una mejor comunicación con los consumidores actuales cuya principal característica es el uso de teléfonos inteligentes, afirmó Rodolfo López Negrete, director general del Consejo de Promoción Turística de México (CPTM), el organismo encargado de promover a los atractivos del país. El asunto de la banda ancha es un problema de infraestructura muy elemental que está pendiente en materia turística, dijo el funcionario. "Nuestros destinos (turísticos) tienen que ser destinos Wi-Fi y no tenemos destinos Wi-Fi. El vehículo número uno del milenio es el smartphone y los consumidores lo utilizan antes, durante y después de su viaje para comunicar la experiencia", sostuvo. P.C. turismo, tecnología, internet El País México expulsa a más de 2.000 centroamericanos a la semana ELENA REINA México 13 OCT 2015 - 19:16 CEST México se ha convertido en un aliado fuerte de Estados Unidos en materia de migración. Ha expulsado del país en el último año a más inmigrantes que su vecino del norte, 107.814 frente a 70.448 según el Migration Policy Institute (MPI). Muchos de los guatemaltecos, hondureños y salvadoreños que hubieran llegado a la frontera hace dos años, están siendo interceptados por las autoridades mexicanas. Las detenciones se han aumentado en un 25% desde que se activó el año pasado el Plan Frontera Sur, una medida gubernamental que ha garantizado más deportaciones, pero que ofrece pocas garantías sobre lo que ocurre con los que se ven obligados a regresar. P.C. migración Las llegadas de extranjeros a Europa suman 710.000 hasta septiembre LUCÍA ABELLÁN Bruselas 13 OCT 2015 - 19:42 CEST La llegada de migrantes a la UE alcanza nuevos récords. En los nueve primeros meses del año, más de 710.000 personas entraron irregularmente en los países comunitarios, según datos de Frontex, la agencia europea que coordina el control de fronteras. La cifra duplica con creces los 282.000 arribados durante todo 2014, el récord hasta ahora de la serie de esta agencia. La descomposición de Siria y la falta de perspectivas de los refugiados en los países vecinos elevan exponencialmente las cifras. P.C. migración &rdquo;Las petroleras ya están haciendo ofertas agresivas en México&rdquo; SONIA CORONA México 13 OCT 2015 - 02:08 CEST El petróleo es un negocio de riesgo a largo plazo y Juan Carlos Zepeda, presidente de la Comisión de Hidrocarburos de México (CNH) lo sabe. Tras entregar tres contratos a firmas petroleras para extraer crudo en el Golfo de México, Zepeda solo piensa en los proyectos que el Estado mexicano puede ofrecer a los inversionistas energéticos en los próximos años. México aprobó en 2013 la reforma energética que abrió el sector a la inversión privada tras 75 años de un monopolio estatal encabezado por Petróleo Mexicanos (Pemex). Ahora el país busca ubicarse entre los más atractivos del mundo en la industria de los hidrocarburos. P.C. reforma energética, sector energético, inversión, petróleo Los precios de la leche en origen suben tras la presión de los ganaderos VIDAL MATÉ Madrid 13 OCT 2015 - 00:01 CEST Los precios de la leche en origen en las principales zonas productoras del norte de España experimentaron una ligera subida en septiembre. Para este mes y el siguiente, noviembre, se espera que esta tendencia continúe con más fuerza. Esta nueva situación en el sector lácteo se produce tras las movilizaciones de los últimos meses y del acuerdo suscrito en el seno del Ministerio de Agricultura, por el que los grupos de la distribución y las industrias asumieron el compromiso de impulsar unos precios para que los ganaderos no vendan el producto por debajo del coste de producción. P.C. leche, lácteos, producción, precios Volkswagen revisará 2.000 coches en China afectados por el fraude XAVIER FONTDEGLÒRIA Pekín 13 OCT 2015 - 13:51 CEST El escándalo en las emisiones trucadas de millones de vehículos de Volkswagen ha llegado a China, aunque con una afectación mucho menor. La multinacional alemana llamó este lunes a revisión 1.950 vehículos para corregir el software de sus motores diésel de dos litros, los que llevan incorporados el sistema que permite sortear los controles de gases. Se trata de 1.946 modelos Tiguan y cuatro Passat B6, todos fabricados en el extranjero e importados a China. P.C. China, Volkswagen, industria automotriz